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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
obwohl das Gebäude der ehemaligen Reichsbahnpoliklinik nicht in die unmittelbare Verant-
wortung der Landeshauptstadt Magdeburg fällt, darf uns der Zustand dieses im Glacis gele-
gene Gebäude nicht gleichgültig sein. Wir haben auch eine Verantwortung für die Sicherheit 
der Bürger, falls von diesem Gebäude, z.B. durch Vandalismus und Brandstiftung, eine Ge-
fahr für die öffentliche Sicherheit und Ordnung ausgeht. Dabei sind besonders die offenbar 
vorbereitenden Baumaßnahmen für die vorgesehene Neugestaltung der Eisenbahnquerung 
mit in Betracht zu ziehen, die sich teilweise in unmittelbarer Nähe dieses Gebäudes abspie-
len. 
 
 
Deshalb fragen wir an: 
 

1. Welche Nutzung ist für dieses Gebäude, soweit die Verwaltung das aussagen kann, 
vorgesehen? 

2. Wer ist gegenwärtig der Eigentümer des Gebäudes und des Grundstückes? 
3. Gibt es für die scheinbar durchgeführten Rekonstruktionsarbeiten eine Baugenehmi-

gung? 
4. Wie ist die Problematik des ruhenden Verkehrs vor dem Gebäude geregelt? 

 
 
Wir bitten um eine mündliche und schriftliche Antwort. 
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